

Fecha 04.05.2010	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------

El asalto a la razón

Carlos Marín

Legión sin fundamento

Anoche, entrevistado por Marisa Iglesias en MILENIO Televisión, el ex sacerdote diocesano Alberto Athié (promotor clave de las denuncias contra Marcial Maciel) opinó lo que otros expertos (*Trascendió de ayer*) en catolicismo: la Legión de Cristo, técnicamente, ya murió.

De honrar el Vaticano su dictamen, la congregación es irrefundable porque "...los comportamientos inmorales de Maciel se configuran a veces como *verdaderos delitos* y manifiestan una *vida carente*

de escrúpulos y de genuino sentimiento religioso..." (el depredador con sotana les decía a los niños de quienes abusó que Pío XII autorizó que lo masturbaran, y además tenía la cachaza de confesarlos y darles la comunión).

Su avidez por el dinero lo llevó a tener una mina clandestina de mujeres (María Eugenia Jiménez, *MILENIO* de ayer).

Toda congregación católica, supone la Santa Sede, tiene una doble inspiración divina: la experiencia de Dios en el fundador y haber recibido éste un don para *edificar a la Iglesia y evangelizar al mundo*.

La Legión, pues, jamás tuvo sustento.

cmarin@milenio.com

